



25007
Winterdienst-LKW MB Actros
Räumfahrzeug mit Pflug und drei gelben LED-Rundumlichtern sowie Salzstreueraufbau. Betriebsspannung 14 – 16 V ~/-=. Funktionsmodell in attraktiver Vitrinenverpackung.

25007
Gritter lorry MB Actros
Vehicle to clear the road. Equipped with plough, snow chains, yellow rotary light beam and salt gritter construction. Operating voltage 14 - 16 V AC / DC. Functional model in an attractive show case packaging.



23025
Autokran „Liebherr LTM 1030/2 FL“
Vielfältig einsetzbarer Straßenkran mit drei gelben LED-Blinklichtern. 14 – 16 V ~/-=. Funktionsmodell in attraktiver Vitrinenverpackung.

23025
Crane „Liebherr LTM 1030/2 FL“
Universal possibilities of using the road-crane. Equipped with three yellow flashlights. Operating voltage 14 - 16 V AC / DC. Functional model in an attractive show case packaging.



Deko-Sets
38140 – Baustellenzubehör
38141 – Blumen / Gartenausstattung
38142 – Bushaltestelle
38143 – Fahrradständer
38144 – Gewächshäuser
38145 – Baugerüst
38146 – S-Bahn-Haltestelle
38147 – Lager: Stapler und Paletten
38148 – Garten und Terrasse: Pool und Pergola
38149 – Ladegüter
38150 – Gartenhaus / Garage
38151 – Brunnen
Dekorationssets aus Kunststoff im günstigen Bastelbeutel zur Szenengestaltung.


Decoration Sets
38140 – Roadworks Accessories
38141 – Garden Accessories
38142 – Bus Stop
38143 – Bicycle Stand
38144 – Greenhouse
38145 – Scaffolding
38146 – Rapid Transit Station
38147 – Warehouse Accessories
38148 – Garden and Terrace: Pool
38149 – Freight
38150 – Summer House / Garage
38151 – Fountain
Decoration sets made of plastics. Nice price sets in Euro-bags.

Information

Bausatz – Selbstmontage
Fertigmodell – fix und fertig, ohne Funktionen
Funktionsmodell – fix und fertig, mit Funktionen (z. B. Bewegung...)

Information

Kit – to be mounted
Finished Model – ready to use, without functions
Functional Model – ready to use, with functions (e.g. motion, light...)

38155
Wertstoffhof (ohne Abb.) 
Kommunaler Sammelplatz zur Sortierung und Sammlung von Wertstoffen, bestehend aus diversen Containern und Tonnen. Ausgestaltungsset

38155
Recycling Park (no image)
Municipal collecting point for the collection and separation of material. Equipped with various container and barrels. Decoration set



26091
Schienenbauzug „Stopfexpress“
Bauzug zur Schotteraufarbeitung von Plasser & Theurer.
Mit elektrischem Antrieb, fahrtrichtungsabhängiger Dreilicht-Spitzenbeleuchtung bzw. roten Schlussleuchten, LED-Blinklicht und RailCom-fähigem Digitaldecoder für DCC und Mot. LüP: 265 mm. Mit Normschacht für Kupplungen. Funktionsmodell für Zweileitersystem.

26091
Track renewal train „Stopfexpress“
Track renewal train for ballast renewal from Plasser & Theurer. With drive unit, LED-flashlights and equipped with a decoder suitable for DCC, Motorola and RailCom. Length with buffer 265mm. Standard coupling shaft. Functional model for two rail systems.

2010 Neuheiten +++ News +++ Neuheiten



26000 – H0
29600 – N
Teleskopkran „GOTTWALD“
Schienengebundener Schwerlastkran GOTTWALD GS100.06T für den Bahnbau. Mit Normschacht für Kupplungen. Fertigmodell in attraktiver Vitrinenverpackung. LüP: 150 mm (H0) / 100 mm (N)

26000 – H0
29600 – N
Telescopic crane „GOTTWALD“
Railbound heavy lorry crane GOTTWALD GS100.06T for railway constructions. Standard coupling shaft. Finished model in an attractive show case packaging. Length with buffer: 150 mm (H0) / 100 mm (N).



HO

Muldenkipper MB Actros

- 14070 – Bausatz (ohne Beleuchtung und Funktion)
- 24070 – Fertigmodell (ohne Beleuchtung und Funktion)
- 24071 – Funktionsmodell

Baustellen-LKW zum Transport von Aushubmaterial. Der Laster 24071 verfügt über LED-Beleuchtung für Frontscheinwerfer, Heckleuchten und gelbes Blinklicht auf dem Dach. Er hebt und senkt seine Lademulde. Mit Steuerung. Betriebsspannung 14 – 16 V ~/=. Einbautiefe 42 mm. Funktionsmodell in attraktiver Vitrinenverpackung.

Dumper truck MB Actros

- 14070 – Kit (without lighting and function)
- 24070 – Finished Model (without lighting and function)
- 24071 – Function Model

Building site truck for the transport of excavation material. Functional model in an attractive show case packaging. Equipped with LED-lighting. Can move its loading pan up and down. Drive unit and control are integrated. Operating voltage 14 – 16 V AC / DC. Fitting depth 42 mm.



HO

49817 Drehkran

Industriekran mit drehendem Gitterausleger zum Einsatz auf Baustellen oder in Außenlagern z. B. einem Schwellenlager eines Bahnbauunternehmens. Mit Steuerung und elektrischem Antrieb. Betriebsspannung 14 – 16 V ~/=. Einbautiefe 42 mm. Funktionsmodell.

49817 Rotary Crane

Industrial crane with mast. The jib can rotate. Can be used on building sites or for external storerooms e.g. a sleeper storeroom of railway-building contractors. Drive unit and control are integrated. Operating voltage 14 – 16 V AC / DC. Fitting depth 42 mm. Functional model.



HO

Gabelstapler KALMAR

- 21750 – Fertigmodell (ohne Beleuchtung und Funktion)
- 21751 – Funktionsmodell

Moderner Gabelstapler mit Beleuchtung. Der Stapler hebt und senkt den Mast. Zwei LEDs beleuchten den Arbeitsbereich. Mit Steuerung und elektrischem Antrieb für Mast. 14 – 16 V ~/=. Einbautiefe 42 mm. Beide Modelle in attraktiver Vitrinenverpackung.

Forklift truck KALMAR

- 21750 – Finished Model (without lighting and function)
- 21751 – Function Model

Modern illuminated forklift truck. Can move up and down the mast. Lighting of the working area by 2 LED's. Drive unit and control are integrated. Operating voltage 14 – 16 V AC / DC. Fitting depth 42 mm. Functional model in an attractive show case packaging.

39059 – Holzunterstand (ohne Abbildung)

Großer Unterstand für landwirtschaftliche Geräte und Fahrzeuge. In Lasercut-Technologie aus Echtholz gefertigt. Bausatz.

HO

39059 – Wooden Shelter (without image)

Big shelter for farm equipment and agricultural vehicles. Made of real wood in lasercut-technology. Kit.



HO

21261 Bagger „Liebherr 934“ mit Schaufel

Bagger mit Radfahrwerk und Stützauslegern für Modell-Baustellen aller Art. Fertigmodell in attraktiver Vitrinenverpackung.

21261 Excavator „Liebherr 934“ with scoop

Excavator with wheel chassis and carrying arms. Can be used for any kind of layout building sites. Finished model in an attractive show case packaging.

HO

28462 THW-Anhänger mit Leuchtgiraffe

Vier Flutlichtstrahler auf verstellbarem Teleskopgestell für den Einsatz beim Technischen Hilfswerk, montiert auf Anhänger. Ausgestattet mit hellen, reinweißen LEDs. Funktionsmodell. Betriebsspannung 14 – 16 V ~/=.

28462 Luminous „giraffe“ on a THW-trailer, with LED's

Four floodlights on adjustable telescopic support. To be used by technical relief organization. Mounted on a trailer. Equipped with light, clear-white LED's. Functional model. Operating voltage 14 – 16 V AC / DC.

20859 – HO 29002 – N (ohne Beleuchtung) Mähdrescher CLAAS

Ein toller Blickfang ist der funktionsfähige Mähdrescher mit drehender Haspel und LED-Beleuchtung (HO-Modell). Betriebsspg. 14 – 16 V ~/=. Funktionsmodell in attraktiver Vitrinenverpackung.



20859 – HO 29002 – N (without lighting) Combine CLAAS

The functional model of the combine with rotating hasp and LED-lighting is a great eyecatcher. Operating voltage 14 - 16 V AC / DC. Functional model in an attractive show case packaging.



- 22232 – Traktor „Lanz“ mit Gummiradwagen
 - 22234 – Traktor „MB Trac“ mit Güllewagen
 - 22278 – Traktor „Fendt“ mit Häckselgutanhänger
- Set enthält Traktor „Fendt Vario 936“ und Anhänger „Kemper UniTrans 1800“.

- 22232 – Tractor „Lanz“ with rubber tyre car
- 22234 – Tractor „MB Trac“ with liquid manure vehicle
- 22278 – Tractor „Fendt“ with chaff trailer

Set includes tractor „Fendt Vario 936“ and trailer „Kemper UniTrans 1800“.

Themenwelt Landleben

Die Traktoren sind eine tolle Ergänzung zur Themenwelt Landleben von **Viessmann**. Einsetzbar auf Höfen, Äckern und Feldern. Modelle in attraktiver Vitrinenverpackung.



HO

28255 Feuerwehr Löschwagen

vierachsiges Einsatzfahrzeug der Feuerwehr mit LED-Blaulicht. Vorbild: DB TLF 5000H. Für 14 – 16 V ~/=. Funktionsmodell in attraktiver Vitrinenverpackung.

28255 Fire brigade fire engine

Fire brigade emergency vehicle with 4 axles and blue LED-flashlights. Models on the type DB TLF 5000H. Operating voltage 14 – 16 V AC / DC. Functional model in an attractive show case packaging.



HO

23041 Feuerwehr Kranwagen

Moderner Schwerlastkran der Feuerwehr zum Bergen bei schweren Unfällen. Vorbild: Liebherr LTM 1050/4. Mit LEDs beleuchtet. Betrieb mit 14 – 16 V ~/=. Funktionsmodell in attraktiver Vitrinenverpackung.

23041 Fire brigade car with crane

Modern heavy fire brigade lorry with crane for rescue in case of serious accidents. Models on Liebherr LTM 1050/4. Equipped with LED-lighting. 14 – 16 V AC / DC. Functional model in an attractive show case packaging.



eMotion Bewegte Welt

HO

N

HO

22266 Traktor „Fendt“ mit Beleuchtung

Dieses Modell des „Fendt Vario Favorit 926“ verfügt über LED-Beleuchtung für Frontscheinwerfer, Heckleuchten und gelbes Blinklicht auf dem Dach. Betriebsspannung 14 – 16 V ~/=.

22266 Tractor „Fendt“ with illumination

The model „Fendt Vario Favorit 926“ is equipped with LED-lighted headlights, rearlights and yellow flashlights on the top. Operating voltage 14 – 16 V AC / DC.